

Mörfelden-Walldorf

Wohnungsanmeldung per nPA

[01.03.2013] Gemeinsam mit dem Projektpartner ekom21 entwickelt die Stadt Mörfelden-Walldorf eine Lösung zur Wohnungsanmeldung via Internet. Hierfür wird die eID-Funktion des neuen Personalausweises in das kommunale Fall-Management fm21 integriert.

Die Stadt Mörfelden-Walldorf hat im Oktober vergangenen Jahres ein Bürgerportal in Betrieb genommen und wickelt seit Anfang 2013 eine Vielzahl elektronischer Anfragen und Anträge über das kommunale Fall-Management fm21 des hessischen IT-Dienstleisters ekom21 ab ([wir berichteten](#)). Die Lösung bildet Verwaltungsprozesse automatisiert ab und setzt sie in einen elektronischen Arbeitsablauf um. Wie der Hersteller mitteilt, geht die Kommune in Sachen E-Government nun noch einen Schritt weiter, und ist ab sofort an der E-Government-Initiative des Bundesinnenministeriums beteiligt. Im Rahmen der Kooperation wird in Mörfelden-Walldorf das kommunale Fall-Management fm21 um die Funktionalität der elektronischen Identifizierungsfunktion (eID) des neuen Personalausweises (nPA) ergänzt. Gemeinsam mit Projektpartner ekom21 will die Stadt die eID des neuen Personalausweises für fachverfahrensübergreifende Arbeitsabläufe des Bürgerportals nutzen, um weitere Verwaltungshandlungen elektronisch verfügbar zu machen. So wird es die erarbeitete Lösung nach Angaben von ekom21 künftig unter anderem ermöglichen, den Zuzug in eine Wohnung via Internet anzumelden. Die Anwendung soll bis Ende Juni dieses Jahres zur Verfügung stehen.

(bs)

Stichwörter: Digitale Identität, Mörfelden-Walldorf, eID-Funktion, Fall-Management